



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1298/2025

Estado de México, 29 de diciembre de 2025

POLICÍA DE ALTA MONTAÑA Y AGRESTE DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO BRINDÓ 544 APOYOS EN RESERVAS NATURALES DE LA ENTIDAD DURANTE EL 2025

- *Entre las labores destaca el auxilio a 54 personas lesionadas y la localización de 30 personas que se extraviaron.*
- *Dichas acciones se efectuaron en el Nevado de Toluca, el volcán Iztapopó y el Parque Estatal Sierra de Guadalupe.*

La Policía de Alta Montaña y Agreste de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) a lo largo del 2025 realizó un total de 544 apoyos a la población, en reservas montañosas y boscosas de la entidad.

Las diligencias de vigilancia y proximidad instruidas en las Mesas de la Paz se realizaron en el Parque Nacional Iztaccíhuatl-Popocatépetl, el Nevado de Toluca, así como en el Parque Estatal Sierra de Guadalupe, en las partes que corresponden a los municipios de Coacalco y Tlalnepantla. Entre los apoyos que destacan se encuentra la atención a 54 personas lesionadas y 30 localizadas; asimismo, se proporcionó asistencia a 35 personas que presentaron “Mal de Montaña”, además de retirar 59 vehículos que estaban en zona restringida y el resto, asistencias en otro tipo de eventos.



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Entre las intervenciones relevantes en la zona del Nevado de Toluca se encuentran los trabajos coordinados con la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas, el acompañamiento a personal de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas, así como el auxilio a lesionados en lugares como Pico de Humboldt y trabajos para contener un incendio forestal.

En tanto, en las zonas del Valle de México, se logró la contención de un incendio forestal sobre la carretera libre Paso de Cortés - Puebla y diversas detenciones de probables infractores por su comisión en distintos delitos.

Cabe destacar que en el periodo referido se estima que en estos parajes naturales se tuvo una afluencia aproximada de un millón 330, 208 visitantes, así como la concurrencia de 407 mil 303 vehículos.

La SSEM exhorta a la población para atender las indicaciones oficiales y refuerza la vigilancia permanente en estas zonas turísticas y recomienda mantenerse informado a través de los canales oficiales.

La Secretaría de Seguridad recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias operan las 24 horas del día. También puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y X @SS_Edomex.

